

Asistirá a Fiesta del Fuego amplia delegación puertorriqueña



La Habana, 26 abr (RHC) Una delegación artística de unos 150 puertorriqueños estará presente en la Edición 38 de la [Fiesta del Fuego](#), que se desarrollará del 3 al 9 de julio próximo en la oriental provincia de Santiago de Cuba.

Orlando Vergés, director de la [Casa del Caribe](#), informó que la representación de Puerto Rico, a la que está dedicado el Festival 2018 la encabeza el músico Andy Montañez, quien actuará en la Fiesta de su nación del programa principal del evento.

Asistirán además a la popular Fiesta del Caribe, como también se conoce al evento musical, el conjunto campesino de Tony Mapeyé, Los Atípicos, integrado por mujeres que cultivan música popular puertorriqueña, el grupo folklórico Majestad Negra y las agrupaciones Patria y Cultura, Plena Combativa y Tambuyé, entre otros.

El Festival del Fuego es un evento que muestra las culturas populares y originarias de pueblos de la región.

Fuente: [RReloj](#).



Radio Habana Cuba